

TMMMD Ke 117 Kodim 1009/Tla, Sajikan Penyuluhan Perkebunan

Maskuri - TANAHLAUT.JURNALIS.ID

Jul 21, 2023 - 07:41



TMMMD Ke 117 Kodim 1009/Tla, Sajikan Penyuluhan Perkebunan

Tanah Laut - Selain fokus pada pelaksanaan kegiatan sasaran fisik, personel Satgas TMMMD ke-117 Kodim 1009/Tla juga rutin dan secara berkesinambungan melaksanakan kegiatan non fisik. Kali ini Kodim 1009/Tla berkolaborasi dengan Dinas Pertanian Tanaman Pangan, Hortikultura dan Perkebunan Kab. Tanah Laut memberikan penyuluha perkebunan yang dilaksanakan di Aula Kantor Desa

Telaga Langsung, Kec. Takisung, Kab. Tanah Laut, Kamis (20/07/2023).



Komandan Distrik Militer (Dandim) 1009/Tla Letkol Inf Indar Irawan, S.E., M.Han., melalui Koordinator Kegiatan non fisik Kapten Inf Aris, menyampaikan bahwa dengan menggandeng Dinas Pertanian dan Perkebunan Kabupaten Tanah Laut Kodim 1009/Tla, melalui program TMMD di laksanakan penyuluhan perkebunan. Hal ini diharapkan manfaatnya masyarakat akan semakin banyak pengetahuan tentang metode berkebun atau bertani.

"Kegiatan penyuluhan perkebunan ini dilaksanakan bertujuan untuk menambah pengetahuan masyarakat Desa Telaga Langsung tentang bagaimana cara berkebun dengan baik, mulai dari tahap penyiapan, pengolahan lahan, penanaman, hingga perawatan, sampai dengan penanganan pasca panen," ungkapnya.

Lebih lanjut ditambahkannya bahwa, selain penyuluhan materi yang dilaksanakan di ruangan pada penyuluhan pertanian dan perkebunan kali ini dilanjutkan dengan pelaksanaan praktek memperbanyak pestisida dengan memanfaatkan bahan-bahan yang mudah ditemui dalam kehidupan sehari-hari.

"Dengan adanya praktek langsung seperti yang diperagakan oleh penyuluh tentunya sangat mengurangi biaya pembelian pestisida yang harganya relatif mahal, serta dengan bertambahnya pengetahuan diharapkan dapat menerapkan dilapangan dengan baik sehingga meningkatkan hasil pertanian maupun perkebunannya. Dengan demikian otomatis akan meningkatkan taraf hidup masyarakat Desa Telaga Langsung yang mayoritas berprofesi sebagai petani," tutup Kapten Inf Aris.(pendim1009).